## El Rincón

## Todavía no está todo decidido

José Hervás



a estructura de poder de los dos partidos pre dominantes hoy en día en la escena política castellano manchega debe experimentar cambios muy importantes antes de las próximas elecciones regionales.

El primero que ha de tomar decisiones visibles será el **Partido Socialista**, donde todavía no está todo escrito. En la ejecutiva del **PSOE en Madrid** hay puestos que todavía no se conoce quien los va a ejercer, pero que van a afectar la estructura de aspiraciones castellano manchegas.

El deseo de **Felipe González** de contar con un equipo reducido de personas próximas a él, va a marginar de ese grupo escogido que ha de tomar las decisiones, a cuantos no puedan dedicarle casi las 24 horas del día a la oranización federal y por lo tanto a los barones rgionales.

Felipe González quiere que Alfredo Pérez Rubalcaba juegue un papel fundamental en la nueva estructura del partido. Se trata de un hombre apreciado incluso por los dirigentes del PP. He oído recientemente elogios sobre su persona a ejecutivos que dirigen las primeras empresas del país. Rubalcaba podría ocupar el puesto que ahora desempeña Cipriá Ciscar, quien a su vez recibiría el encargo de poner orden en la estructura del partido en Valencia ante la imposibilidad de Joan Lerma de imponerse a los críticos.

Pérez Rubalcaba mantiene con los periodístas unas relaciones exquisitas. Hay dos significativas excepciones pertenecientes a la AEPI, ( Asociación Española de Periodistas Independientes, compuesta entre otros por Pablo Sebastián, Raul del Pozo, Luis

María Ansón, Camilo José Cela, Pedro J. Ramírez, Antonio Burgos, Luis Herrero). Estas excepciones son Luis María Ansón y José Luis Gutiérrez.

Luis María Ansón le hace responsable de que el grupo Televisa no domine hoy Tele 5 y que él sea su director general. Durante los años 94 y 95, el Vicepresidente mundial de Televisa, Guillermo Cañedo -ya fallecido- negoció con Pérez Rubalcaba las condiciones para que la primera cadena del mundo de habla hispana se pudiera hacer con la mayoría del accionariado de Tele 5. Pérez Rubalcaba, entre otras condiciones, se negó a que Ansón pasara a ser director general de la cadena española.

El vacío que dejará la responsable de política de la mujer, Clementina Díez de Baldeón, lo podría llenar Juan Pedro Hernández Moltó. En Madrid y Albacete dan por hecho que hay un puesto para él en la nueva estructura del partido. Reune la mayoría de las condiciones que quiere Felipe González en los miembros de la nueva ejecutiva.

En cambio la contestación que se ha producido en **Toledo** para con la persona del posible nuevo secretario regional, **José María Barreda**, hace que se estén pensando otros posibles candidatos.

López Carrasco cuenta con el inconveniente de ser de Albacete, pero podría desempeñar el puesto si no ocupara la Presidencia ni Bono ni Juan de Dios Izquierdo.

La ventaja del Partido Socialista frente al PP regional es que le lleva la delantera incluso a la hora de plantear los problemas y de encontrar alternativas para cuantas situaciones se crean, por dificiles que estas sean. A pesar de que todavía no está todo decidido.

## Angelito

